

# NETWORKS

## Rangkul Pemuda, Satgas Yonif 143/TWEJ Pupuk Kebersamaan Melalui Gotong Royong

Suhendi - [KEEROM.NETWORKS.CO.ID](http://KEEROM.NETWORKS.CO.ID)

Jan 10, 2023 - 11:20



**KEEROM** - Satgas Yonif 143/TWEJ ajak para pemuda bergotong royong bersihkan Gereja Katholik St. Yohanes di Kampung Towe Hitam, Distrik Towe, Kab. Keerom, Papua, Senin (9/1/2023).



Kegiatan tersebut guna membantu masyarakat menciptakan lingkungan Gereja yang bersih dan sehat dengan harapan dapat menambah khidmat dan kekhusyukan ibadah warga masyarakat, disamping itu guna memupuk rasa kebersamaan para pemuda Kampung dengan anggota Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Towe Hitam.



Dankipur III Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Tukiran dalam keterangannya mengatakan bahwa disamping tugas pokok menjaga kedaulatan negara di wilayah perbatasan RI. Kegiatan ini sebagai bentuk perhatian Satgas dalam rangka membantu masyarakat sekitar guna memupuk semangat dan jiwa kebersamaan melalui gotong royong. "Sebagai wujud perhatian kepada para pemuda kami ajak untuk gotong royong bersihkan lingkungan Gereja dari pernak pernik perayaan natal kemarin karena kami lihat sudah tidak rapih," ungkapnya.



“Harapan kami dengan sering membaaur dalam kegiatan bersama akan tercipta kebersamaan dalam rangka lebih mempererat hubungan emosional antara Satgas dengan warga Kampung Towe Hitam ini,” tambahnya.

Kehadiran Satgas Yonif 143/TWEJ menambah semangat kawula muda kampung dalam menyelesaikan pekerjaan guna memperindah rumah ibadah mereka.

Sementara itu, pengurus Gereja Katholik St. Yohanes Markus Geafao (47) yang didampingi Tokoh Pemuda Alfon (34) mewakili warga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas wujud kepedulian dan perhatian Satgas Yonif 143/TWEJ mengajak para pemuda untuk selalu kompak dan bekerja sama guna kemajuan kampungnya.

“Sa ucapkan terimakasih kepada bapak TNI yang telah memberikan perhatian kepada pemuda pemudi kami untuk selalu memupuk kebersamaan melalua gotong royong dan kegiatan sosial lainnya,” pungkas Markus. (\*)